

Además del vídeo comunitario y la parabólica

ANDALUCIA, MADRID Y CATALUÑA GANAN LA PARTIDA A LA "TELE" REGIONAL

La «fiebre televisiva» también ha hecho mella entre los castellano-manchegos. Telemadrid en la provincia de Toledo, Tele Sur en una amplia zona de Ciudad Real y la TV3 catalana en una larga franja de Albacete han ganado la partida a una escasa y aburrida programación regional que para nuestra comunidad autónoma se hace desde Madrid y que en la mayoría de los casos no satisface las mínimas necesidades de nuestros pueblos. Mientras tanto, nuestro gobierno autónomo es de los pocos en el ámbito nacional que no ha tenido ninguna iniciativa legislativa para la creación del tercer canal, un síntoma más de la pobre situación de la región en el «ránking» nacional.

Ya lo avisó José Bono cuando Luis Solana acudió a Toledo para inaugurar oficialmente el centro regional de TVE, cuyo edificio le fue cedido en uso al ente público por la Junta de Comunidades. «Mientras yo sea presidente — aseguró Bono — esta región no tendrá tercer canal de televisión, porque hay otras necesidades que atender.» Con esta afirmación se ponía punto final a las especulaciones que al respecto se habían hecho, a raíz de que el gobierno autónomo hubiese encargado un estudio sobre la hipotética creación de un canal televisivo propio, a modo y manera del que tienen otras autonomías españolas. José María Barreda había sido el encargado del asunto y en tal misión llegó a participar en diferentes reuniones en las que otros gobiernos regionales y el

castellano-manchego valoraron la posibilidad de unirse para poner en marcha un canal compartido en sistema de federación. Prácticamente el acuerdo era total —de hecho la iniciativa ha cuajado en otras autonomías—, pero finalmente José Bono decidió pasar del tema y los castellano-manchegos no participaremos en ese proyecto.

Aunque el estudio que en su día se encargó a funcionarios de la Junta especializados en el tema de la Comunicación no se ha hecho público —permanece guardado en algún cajón bajo llave por temor a que trascienda lo que

en el mismo se exponía—, parece que la inversión que se barajaba para la puesta en marcha del canal autonómico en Castilla-La Mancha oscilaba en torno a los 2.000 millones de pesetas, que viene a significar algo menos del dos por 100 del presupuesto anual de la Junta. El no presidencial al proyecto coincidió con el acuerdo a que se llegó con RTVE para la cesión de uso del edificio en Toledo, donde se ubica ya el centro regional televisivo, y el compromiso que asumió el director general del ente, Luis Solana, en el sentido de dar cabida a los informativos

En Toledo se agotan los amplificadores de antena para captar Telemadrid, y en Ciudad Real cada vez son más los que ven Tele Sur.



Las unidades móviles del centro regional de TVE se estrenarán en Villarrobledo el Día de la Región.

castellano-manchegos en la Primera Cadena y aumentar el tiempo de programación regional a partir del próximo 28 de este mismo mes, Día de la Región, que servirá de bautismo de fuego para las emisiones desde el citado centro.

Buscando otros canales

Ante este panorama, los ciudadanos no han permanecido inmóviles, y quien más quien menos, cada cual se ha buscado la forma de aumentar su oferta televisiva según sus disponibilidades económicas. Unos se han procurado antenas parabólicas para disfrutar de los programas